

**NOGENT
SOLIDARITÉ
ÉCOLOGIE
CITOYENNETÉ**

**3 sièges
Opposition**



Paola
PIETRANDREA



Rayane
HABACHE



Amina
YELLES-CHAOUCHE

**POUR LE PROJET CŒUR DE NOGENT,
NOUS DEMANDONS UNE CONCERTATION
DIGNE DE CE NOM**

Le projet de requalification du marché de Nogent sur Marne semble connaître une accélération subite. Un avis de marché public a été publié dans les derniers jours. À la lecture de la note programmatique il apparaît évident que la Mairie n'a pas l'intention d'organiser une consultation de la population digne de ce nom.

La note donne en effet des indications très détaillées sur les grandes lignes du projet qui laissent penser que le projet est déjà bien ficelé sans que les Nogentaises et les Nogentais aient eu leur mot à dire.

Les résultats des réunions publiques tenues il y a plusieurs mois sous l'égide du territoire ne sont pas connus : aucun compte rendu a été diffusé qui permette de comprendre quel diagnostic avait été fait par la population.

Par ailleurs, le Maire, qui s'était engagé à réunir l'ensemble des conseillères et des conseillers municipaux pour discuter

du projet avant de lancer l'avis de Marché Public, n'a pas respecté son engagement.

Or un projet tel que le projet Cœur de Nogent aura un coût et un impact très importants. Cette opération aura pour conséquence de modifier profondément et de façon permanente le cadre de vie et les usages des Nogentaises et de Nogentais.

Nous partageons les inquiétudes de l'Association des Nogentais qui a proposé une analyse très détaillée du projet et de la procédure en cours et nous appuyons sans réserve la demande adressée au Maire et au Conseil Municipal par l'association Transition Nogentaises de mettre en place un comité de suivi citoyen associé à chacune des étapes de réalisation du projet Cœur de Nogent.